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Welcoming to our newsletter! We hope that you find this newsletter informative and eagerly await

your publications, blogs, and articles for possible inclusion, as well as your feedback on how we

can improve the newsletter.

NELGA Secretariat.

Bienvenue a notre bulletin d'information ! Nous espérons que vous trouverez cette lettre

d'information instructive. Nous attendons avec impatience vos publications, blogs et articles pour

les inclure éventuellement. Nous serons ravis de recevoir vos commentaires sur la façon dont

nous pouvons améliorer la lettre d'information.

Secrétariat de NELGA

NELGA-FWA Publish Studies for Thof Young Researchers to Tackle Land
Governance Challenges in Francophone West Africa
NELGA Francophone West Africa node published a compendium research studies
on land in West Africa for young researchers.  Under the coordination of the scientific
committee made up of  Prof Ibrahima Diallo, Prof Amadou Kah, and Prof Samba
Traores the publication focused on topics related to land tenure in francophone West
Africa, such as protection of local populations' rights in forestry, land conflicts, gender
and land, geo-history of urban land governance, and vulnerability and access to
land. Click here.

NELGA-FWA publie des études pour l'utilisation de jeunes chercheurs pour
relever les défis de la gouvernance foncière en Afrique de l'Ouest francophone
Le nœud NELGA Afrique de l'Ouest francophone a publié un recueil d'études sur la
terre en Afrique de l'Ouest à l'intention des jeunes chercheurs.  Sous la coordination
du comité scientifique composé des Professeurs Ibrahima Diallo, Amadou Kah et
Samba Traores, la publication s'est concentrée sur des sujets liés au foncier en
Afrique de l'Ouest francophone, tels que la protection des droits des populations
locales dans la foresterie, les conflits fonciers, le genre et la terre, la géo-histoire de
la gouvernance foncière urbaine, et la vulnérabilité et l'accès à la terre. Cliquez ici.

CLPA Organising Committee Identifies Conference Theme for 2023
The Conference on Land Policy in Africa (CLPA) has selected "Promoting
Sustainable Land Governance in Africa to Accelerate AfCFTA Implementation" as its
theme for 2023.  This was noted in its invitation to African academicians and
researchers with knowledge of land governance and the African Continental Free
Trade Area (AfCFTA) to apply for membership on the scientific committee. The
theme acknowledges the critical role that land governance plays in facilitating the
implementation of AfCFTA and fostering sustainable economic growth in Africa. The
objective of the CLPA initiative is to promote discussions and research on
sustainable land governance in Africa. Click here.

Le comité d'organisation de la CLPA identifie le thème de la conférence de
2023
La Conférence sur les politiques foncières en Afrique (CLPA) a choisi comme thème
pour 2023 "Promouvoir une gouvernance foncière durable en Afrique pour accélérer
la mise en œuvre de l'AfCFTA".  Cela a été noté dans son invitation aux
académiciens et chercheurs africains ayant des connaissances sur la gouvernance
foncière et la Zone de libre-échange continentale africaine (AfCFTA) à postuler pour
devenir membre du comité scientifique. Le thème reconnaît le rôle essentiel que joue
la gouvernance foncière pour faciliter la mise en œuvre de la ZLECA et favoriser une
croissance économique durable en Afrique. L'objectif de l'initiative CLPA est de
promouvoir les discussions et la recherche sur la gouvernance foncière durable en
Afrique. Cliquez ici.

NELGA-SA Partners’ Assembly Establishes Governance Board for Project
Success
On May 19th, 2023, the 2nd NELGA-Southern Africa Node Partners' Assembly
hosted the Namibia University of Science and Technology (NUST) agreed on the
terms of reference of its Governance Board's. Five non-NUST representatives were
endorsed to serve on the Governance Board, ensuring diverse perspectives,
effective decision-making, and sustainable land governance in Southern Africa.The
Governance Board is an important step towards achieving sustainable land
governance in Southern Africa and the node. An inaugural meeting is scheduled for
June 2023.Click here.

L'assemblée des partenaires de NELGA-SA met en place un comité de
gouvernance pour la réussite du projet
Le 19 mai 2023, la deuxième assemblée des partenaires du nœud NELGA-Afrique
australe, qui s'est tenue à l'Université des sciences et technologies de Namibie
(NUST), a adopté les termes de référence de son Conseil de gouvernance. Cinq
représentants n'appartenant pas à la NUST ont été approuvés pour siéger au conseil
de gouvernance, ce qui garantit la diversité des points de vue, l'efficacité du
processus décisionnel et une gouvernance foncière durable en Afrique australe. Une
réunion inaugurale est prévue en juin 2023.Cliquez ici.

Registration Open: NELGA Knowledge Exchange Forum on Responsible Land
Investments in Africa
The NELGA Knowledge Exchange (NEX) webinar provides a platform to exchange
on  sustainable land management practices. Registration is open to its latest edition
focusing on the theme of responsible land governance and land investments in Africa
with case studies from Uganda and Ethiopia. The webinar will identify best practices
for minimising negative and maximising positive outcomes of land investments. Click
here for more information.

Les inscriptions sont ouvertes : Forum d'échange de connaissances NELGA
sur les investissements fonciers responsables en Afrique
Le webinaire NELGA Knowledge Exchange (NEX) offre une plateforme d'échange
sur les pratiques de gestion durable des terres. Les inscriptions sont ouvertes pour
sa dernière édition qui se concentre sur le thème de la gouvernance foncière
responsable et des investissements fonciers en Afrique, avec des études de cas en
Ouganda et en Éthiopie. Le webinaire identifiera les meilleures pratiques pour
minimiser les résultats négatifs et maximiser les résultats positifs des
investissements fonciers. Cliquez ici pour plus d'informations.

Sub-Regional Seminar Empowers Doctoral Students in Francophone West
Africa to Improve Land Governance
On April 28 and 29, 2023, in Dakar, Senegal, the NELGA-FWA convened a sub-
regional seminar for doctoral candidates in land administration and policy. The
seminar aimed to enhance land governance actions at the national and regional
levels by enhancing human and institutional capacity. The seminar featured multiple
sessions, including a plenary discussion on land governance challenges in Africa and
the presentation of research findings by two doctoral commissions. The seminar
concluded with several suggestions to improve the caliber of doctoral research and
foster international student exchanges. Click here for more information.

Un séminaire sous-régional permet aux doctorants d'Afrique de l'Ouest
francophone d'améliorer la gouvernance foncière
Les 28 et 29 avril 2023, à Dakar, au Sénégal, le NELGA-FWA a organisé un
séminaire sous-régional pour les doctorants en administration et politique foncière.
Le séminaire est d'ameliorer les actions de gouvernance foncière aux niveaux
national et régional a traversle renforcement des capacités humaines et
institutionnelles. Le but de ce séminaire a comporté plusieurs sessions, dont une
discussion plénière sur les défis de la gouvernance foncière en Afrique et la
présentation des résultats de recherche par deux commissions de doctorat. Le
séminaire s'est conclu par plusieurs suggestions visant à améliorer la qualité de la
recherche doctorale et à favoriser les échanges d'étudiants  a l'echelle internationale.
Cliquez ici pour plus d'informations.

UGB Land Management Students Gain Practical Knowledge on Pedagogical
Field Trip
Land Management master's students from the Université Gaston Berger in Senegal
went on a two-day pedagogical field trip in the country. The excursion aimed to
disseminate theoretical and practical knowledge regarding land governance,
including its problems and proposed solutions. Students visited the SAED delegation
in Dagana, based in Ross-Bethio, and the Bokhol community, where they learned
about SAED's land management, spatial planning, and the relationship between
territorial collectivities and populations. The excursion provided students with the
operational skills and practical knowledge required for professional development in
land management and related services. Click here for more information.

Les étudiants en gestion foncière de l'UGB acquièrent des connaissances
pratiques lors d'une visite pédagogique sur le terrain
Les étudiants en master de gestion foncière de l'Université Gaston Berger au
Sénégal ont effectué une visite pédagogique de deux jours dans ce pays.
L'excursion visait à diffuser des connaissances théoriques et pratiques sur la
gouvernance foncière, ses problèmes et solutions proposées. Les étudiants ont visité
la délégation de la SAED à Dagana, basée à Ross-Bethio, et la communauté de
Bokhol, où ils ont découvert la gestion foncière de la SAED, l'aménagement du
territoire ainsi que les relations entre les collectivités territoriales et les populations.
L'excursion a permis aux étudiants d'acquérir les compétences opérationnelles et les
connaissances pratiques nécessaires au développement professionnel dans le
domaine de la gestion foncière et des services connexes. Cliquez ici pour plus
d'informations.

NELGA Publishes Three New Good Practices to Empower Young Land
Governance Researchers
NELGA published three good practices in support of its efforts to develop the
capacity of young African researchers. The good practices focusing on summer
school programmes, digital tools and services, and assistance options for upcoming
researchers demonstrate the vast array of NELGA instruments engaged in
enhancing the skills of upcoming researchers and academics in the land governance
space of Africa. Click here to read the good practices.

NELGA publie trois nouvelles bonnes pratiques pour renforcer les capacités
des jeunes chercheurs dans le domaine de la gouvernance foncière
NELGA a publié trois bonnes pratiques pour soutenir ses efforts de développement
des capacités des jeunes chercheurs africains. Les bonnes pratiques se concentrent
sur les programmes d'université d'été, les outils et services numériques, et les
options d'assistance pour les jeunes chercheurs. Elles démontrent la vaste gamme
d'instruments de NELGA engagés dans l'amélioration des compétences des jeunes
chercheurs et universitaires dans l'espace de la gouvernance foncière en Afrique.
Cliquez ici pour lire les bonnes pratiques.

1. NELGA International
Knowledge Forum, Rabat,
Morocco, June 20-22, 2023

2. EALAN Conference, Dar es
Salaam, Tanzania, July 27-28,
2023

1. Forum international des
connaissances NELGA, Rabat,
Maroc, 20-22 juin 2023 

2. Conférence EALAN, Dar es
Salaam, Tanzanie, 27-28 juillet
2023

Working with GIZ allows me to give back to the organisation by using the skills and
techniques I learned through the GIZ-assisted scholarship programme –  From
NELGA Scholarship to a GIZ Advisor – Anthony’s Success Story

Travailler avec la GIZ me permet de rendre à l’organisation ce qu’elle m’a donné en
utilisant les compétences et les techniques que j’ai acquises dans le cadre du
programme de bourses d’études soutenu par la GIZ - De la bourse NELGA au
poste de conseiller GIZ – L’histoire de la réussite d’Anthony
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